
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

No debate da especialidade do Orçamento do Estado para 2014 foram colocadas questões

sobre o Distrito de Braga ao Ministro da Administração Interna que não foram respondidas.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais em vigor, solicito ao Governo, através do

Ministro da Administração Interna, que me preste os seguintes esclarecimentos:

1. Para quando a resolução definitiva da situação do Quartel da Guarda Nacional Republicana

de Braga?

2. Nas notas explicativas enviadas está referido que haverá, durante o ano de 2014,

renegociação de contratos de arrendamento. Ora, sabendo-se que o Quartel da GNR de Braga

está em instalações arrendadas, haverá lugar a renegociação deste contrato? Qual o montante

atualmente pago pelo Estado aos proprietários do edifício onde está, provisoriamente, instalada

a GNR?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 2 de Janeiro de 2014

Deputado(a)s

CARLA CRUZ(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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